

## Vivienda

La vivienda es el espacio físico ideal de convivencia y unidad familiar, producto del esfuerzo y superación de sus integrantes, por lo que se considera a esta satis factor como uno de los más necesarios para mejorar la calidad de vida de las familias chihuahuenses.

- ❑ Con el fin de aumentar la cobertura y los alcances de los programas institucionales de vivienda, se instauró el Consejo Estatal de Vivienda, con la participación de instituciones del sector público y privado relacionadas con la construcción, mismo que permite mantener comunicación entre organismos no gubernamentales y gobierno, para conjugar los distintos criterios que deben considerarse.
- ❑ Se han construido 3 mil 606 viviendas que representan 575 millones de pesos; a la fecha se encuentran en proceso de construcción 4 mil 21 viviendas en los municipios de Juárez, Chihuahua, Parral, Camargo, Nuevo Casas Grandes, Delicias, Meoqui y Saucillo con una inversión programada de 678 millones de pesos. Asimismo, 7 mil 643 lotes se encuentran en proceso de urbanización, sumando un total de 15 mil 270 acciones.
- ❑ Se adquirieron también 1 mil 17 hectáreas de reserva territorial, de las cuales, el 90 por ciento se ubica en Ciudad Juárez.
- ❑ Beneficiando a 57 municipios del estado, en coordinación con el Gobierno Federal se celebró el convenio de asignación de 25 mil paquetes de materiales, para la autoconstrucción y mejoramiento de vivienda, con la finalidad de dignificar su calidad de vida.
- ❑ Establecimos el Premio Estatal de Vivienda en la modalidad Vivienda Popular, con el fin de obtener criterios técnicos para mejorar el diseño y calidad en los conjuntos habitacionales, así como establecer medidas reglamentarias para la construcción de vivienda.

